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Troisième conseil d’école 

Année 2020-2021 

Mardi 08 juin 2021 

Salle polyvalente. 
 
 
 

Début : 17h30. 
 
 
Ordre du jour proposé : 

 Structure de l’école et perspectives 

 Bilans des projets de l’année 

 Listes des fournitures pour l’an prochain 

 Travaux prévus 

 Questions diverses : 
 
Présents : 
 
Représentant de Monsieur le Maire :  
   Monsieur Belkebir 
 
 
 
Parents d’élèves :  Madame Aratus de la FRS  
  Monsieur Albistur de la FRS 

 
Enseignants :  Madame Ruel 

Messieurs Ducrocq, Caron. 
 

Invités :    
 

 
Excusés, compte tenu des conditions sanitaires : 
Mesdames Malicet, Zouggar, Domingue, Saint Marc, Caillot, 
Rouis, Desquirez, Moal, Boissou, Daoudi, Hyvon, Aulu, Derly. 
Messieurs Dupuy, Dupont, Basset, Ehile, Lefranc. 
 
Les parents d’élèves élus de l’association FRS : Mesdames 

Zupan, Dando. 
 
Excusés : 
 
Les AVS 
 
Secrétariat :  M Ducrocq. 
 

 
Compte tenu des conditions sanitaires, le conseil se tient en comité restreint. 
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Structure de l’école 

333 élèves. 
14 classes. 
 
Taux : 24,2 en CP, CE1 et 23.0 en CE2 et C3 

 

 a b c d Total 

CP 22 23   45 

CE1 25 23 16  64 

CE2 23 24 23 21 91 

CM1 23 23 22  68 

CM2 23 24 24  71 

 
Pour l’an prochain, le conseil des maîtres a fait une proposition à la DSDEN dont la 
réponse est attendue. 
 
Perspectives : 

 Semaine de 4 jours : 
 

 Départs : Messieurs DUPUY et CARON 
 
 
 
Les projets de l’année et premier bilan : 

 

 Tri sélectif et Education au développement durable, 
axe du futur projet REP : 
Un projet autour de la propreté et la citoyenneté a 
bien fonctionné cette année. L’association Unis Cité 
s’est inscrite dans le projet : Les 21, 28 mai et 7 juin 
l’association nous a aidé dans le nettoyage du 
quartier. 
Une programmation est établie pour l’an prochain. 
 
Durant les 3 vendredis de mars, les élèves ont 
travaillé sur le handicap avec l’aide de cette même 
association au travers de différents ateliers 
permettant de se rendre compte des différents 
handicaps. 
 
Est-Ensemble, à notre demande, a fourni à l’école 
un composteur bois 3 bacs et une animation. 
 

 

 Intervention du CFMI d’Orsay : 
Intervenante : Julia MELLINA, en 1ère année, avec les CE1a, 
les CM1b et les CE2c, le jeudi. 
Ces interventions ont eu lieu à la salle Coluche et se sont bien 
déroulées. 
Anne Laure a été validée par la faculté d’Orsay. 
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 Ecole et cinéma : 
Les classes inscrites ne peuvent, compte tenu du protocole 
sanitaire entrer dans ce beau projet. Pas de projection. 
 

 Théâtre : 
Les trois classes inscrites ne peuvent vivre pleinement le 
projet, pour les mêmes raisons. 
 

 Bibliothèque : Une petite trentaine de séances dans la 
cadre d’un protocole strict qu’une centaine d’élèves par 
jour, ont fréquenté ! merci à la municipalité du 
financement de cette activité. 

 

 Piscine : Seuls les CM2 ont bénéficié de cet 
enseignement cette année. 

 
 

Listes des fournitures scolaires demandées aux familles à la rentrée : 
Les mêmes que l’an dernier, visibles sur le site de l’école. 
 
 
Réunions d’accueil des nouvelles familles : 
En début d’année prochaine, en fonction du protocole sanitaire. 
 
 
Divers mairie : 

 Demande récurrente, dans toutes les classes, 
de tableau blanc et vidéoprojecteur à la place 
de TNI. Six classes sont, à ce jour, dotées de 
TNI : les classes de CPb, CM1c, CE1a, 
CM2a, CM1a et CE2b. 
Nous attendons les ordinateurs et liseuses de 
la classe de CM1a depuis un an. Nous 
attendons aussi ce matériel en classe de 
CPb, CM1c CE1a et CE2b. 
 

 Demande d’ouverture de 2 portes aux toilettes 
de la cour et augmentation du nombre de 
point d’eau (seulement deux robinet pour 150 
garçons). 

 Sonnerie rue Martin Luther King et même clé 
pour les trois portes. 

 Un photocopieur couleur est demandé les 
apprentissages demandent de plus en plus de 
photocopies en couleur. 

 Il est demandé à Monsieur le Maire, dans un 
souci de transparence, de prendre en charge 
la répartition des CP sur les trois écoles. 

 Pour cette rentrée 2021, une interrogation 
subsiste sur l’occupation des locaux hors 
temps scolaire. 
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Travaux : 
La sécurisation du sol du rez de chaussée du bâtiment principal prévue durant l’été. Il est, 
de nouveau, demandé de veiller à ce que la fin des travaux soit effective le vendredi 27 
août afin de permettre aux enseignants de mettre en place leur classe et ce qui est 
nécessaire à l’accueil des élèves le jeudi 2 septembre 2021. 
 
 
Divers : 

 Coopérative : 4000 € environ sur le compte en 
cette fin d’année. 

 

 Remises des livrets le semestre prochain : 
Entre les 18 et 28 juin 2021. 
 

 Spectacles de fin d’année en fonction de la 
situation sanitaire, certaines classes 
proposent un retour de l’année sous 
différentes formes : spectacle extérieur, 
vidéo, journal, …. 

 Tablettes : Neuf élèves ont été doté d’une 
tablette en mars 2021. Un questionnaire leur 
a été donné, deux n’ont pas répondu. 
 

 
 
L’ordre du jour étant épuisé à 19h20, fin de ce 3ème Conseil d’Ecole. 


